

Kreis Dahme-Spreewald

Erfolgreicher Relaunch

[27.01.2014] Zeitgemäß und mit interaktiven Funktionen sowie in Responsive Design präsentiert sich der Landkreis Dahme-Spreewald im Netz. Dabei setzt die Kommune auf das Enterprise-Content-Management-System SixCMS der Firma Six.

Der Kreis Dahme-Spreewald verfügt über einen neuen Internet-Auftritt. Entstanden ist mit Unterstützung der Firma Six eine barrierefreie und mehrsprachige Website, die das umfangreiche Informationsangebot des brandenburgischen Landkreises abbildet. Knapp 600 Inhaltsseiten wurden komplett überarbeitet, mit einem neuen Design versehen und in die neue technische Basis SixCMS implementiert. Funktionalitäten wie der Veranstaltungskalender, die Wunschkennzeichenreservierung, der Kita-Finder sowie Abonnements von Amtsblättern oder Pressemitteilungen verbessern nach Angaben von Six die Bürger- und Nutzerfreundlichkeit. Zudem gewährleistet das überarbeitete Design kurze Klickwege und durch die responsive Ausführung werden die Inhalte und Funktionalitäten auf mobilen Endgeräten optimal dargestellt. „Das mandantenfähige System ermöglicht die redaktionelle Neuerstellung und Überarbeitung von Inhalten durch die Verwaltung in Eigenregie. Zukünftig werden auf der zentralen Plattform Websites von nachgeordneten Institutionen des Landkreises erstellt und gepflegt. An dem nächsten Projekt, der Erstellung einer neuen Internet-Präsentation für die Kreismusikschule, wird bereits gearbeitet“, so Ortwin Böckmann, Projektleiter beim Brandenburger IT-Dienstleister (ZIT-BB), über die Umsetzung mit SixCMS.

(cs)

Dieser Beitrag ist in der Ausgabe November 2022 von Kommune21 erschienen. Hier können Sie ein Exemplar bestellen oder die Zeitschrift abonnieren.

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Dahme-Spreewald, Bürgerservice, ZIT-BB